
       
PROCÈS-VERBAL  
DE LA SÉANCE  

DUCONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE  

TENUE LE 6 FÉVRIER 2012 À 19H00. 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Mme Suzie St-Cerny, présidente 

M. Vincent Fortin, représentant comité de parents 
M. Luc Belley,  Substitut au Comité de parents et trésorier du C.É.  
M. Marc Cantin, parent 
Mme Marie-France Robert, enseignante 
Mme  Sonia Gagné,  enseignante 

M. Michel April, enseignant 
Mme Geneviève Langlois, secrétaire 

 
 ÉTAIT ABSENTES : 

Mme Patricia Bournival, parent 
Mme Karina Huard, technicienne  service de garde 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 

 Mme Johanne Morin,  directrice   
 Mme Caroline Lussier, directrice adjointe 
   

1. Ouverture de la rencontre 
1.1 Accueil des participants (dépôt d’un document Calendrier des activités du C.É.) 

 Mme Suzie St-Cerny accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance 
 à 19 h. 
 

1.2 Secrétariat 
Conformément à l’article 69 LIP, la direction d’établissement désigne la personne 
suivante pour agir à titre de secrétaire du Conseil d’établissement, soit Geneviève 
Langlois. 
 

CÉ # 11-12-021 1.3  Lecture et adoption de l’ordre du jour 

   Il est proposé par M. Vincent Fortin et secondé par M. Luc Belley 

 QUE l’ordre du jour soit adopté avec les modifications suivantes : 

 5.1 Bourse des commissaires 

 5.2 Appui à l’Hôpital Ste-Justine 

 5.3 Adresse courriel parent 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
CÉ # 11-12-022 1.4 Lecture et adoption du procès-verbal du 12 décembre 2011 

Il est proposé par Mme Sonia Gagné  et secondé par  M. Michel April  
  
QUE le procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement du  12 décembre  
2011 soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

  1.5 Suivi au procès-verbal de la rencontre du 12 décembre 2011   

   Mme Morin annonce aux membres que les taxes sur les achats de l’école ne seront 

   plus remboursées aux écoles. Les membres se questionnent sur le montant que 

   cela représente et où va aller l’argent des taxes des achats faits pour la campagne 

   de financement?  

  1.6 Parole au public 
     



Trois parents bénévoles étaient présents et ont demandé s’il était possible 
d’exposer les photos des élèves dans l’école, sur le site web et dans le journal de 
l’école. Ils aimeraient connaître la politique de la Commission scolaire à cet effet. 
 

CÉ # 11-12-023 2.  Affaires nouvelles 
  2.1 Budget C.É. 

 Il est proposé par M. Belley et secondé par  M. Vincent Fortin 
  
QUE le budget du Conseil d’établissement soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

2.2 Besoins de l’école relatifs aux biens et aux services 
  Pour déterminer les besoins de l’école relatifs aux et biens et services, Mme Morin 

consultera les enseignants au sujet des réparations ou améliorations qui sont à faire 
prioritairement dans l’école. 

 
CÉ # 11-12-024  2.3  Activité de reconnaissance d’un bénévole  

 
Il est proposé par M. Vincent Fortin et secondé par  M. Luc Belley 
  
QUE Madame Line Trottier soit nommée la bénévole de l’année 2011-2012 pour 
l’école Du Grand-Chêne. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
2.4 Normes et modalités 
  Mme Morin explique aux membres que le barème des notes sera harmonisé dans 

 tout le secteur de Sainte-Julie et Saint-Amable. Éventuellement, il le sera dans  
  toute la Commission scolaire. 
 

CÉ # 11-12-025 2.5 Activités proposées par l’OPP. 
  2.5.1  Souper Hot-Dog 

  Il est proposé par M. Vincent Fortin et secondé par  M. Luc Belley 
  

   QUE l’activité souper Hot-Dog, qui a lieu la dernière journée d’école, soit 
  reconduite cette année. 

   
  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
  2.5.2 Photo scolaire 
   Les membres de l’OPP proposent que l’on prenne la compagnie Jocelyn 

  Girard pour prendre les photos scolaires l’an prochain. M. Belley propose 
  une autre compagnie. Les membres sont d’accord pour considérer cette 
  nouvelle compagnie. 

 
  2.5.3 Semaine des enseignants 
   Les parents bénévoles offrent à chaque enseignant une pause pendant leur 

  période de bibliothèque. Aussi, ils leur offriront le dîner le jeudi 9 février. 
 

CÉ # 11-12-026  2.5.4 Projet de course 
   Mme Amélie Poirier nous présente son projet de course à relais entre  

  parents et enfants dans le but de ramasser des fonds pour l’école  
  conjointement avec l’OPP. 

   Les membres du Conseil d’établissement sont en accord avec le projet en 
  autant qu’il remplace une campagne de financement. 

 
  Il est proposé par M. Vincent Fortin et secondé par  M. Marc Cantin 
  

   QUE l’OPP élabore ce projet et qu’il y rattache un but précis pour lequel on 
  ramasserait des fonds.  

   
  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

2.6 Campagne de financement 
 
 Mme Morin présente le tableau des projets financés par les campagnes de 

financement et en fait le suivi. 



 
 2.6.1 Projet photo 
   M. Michel  April, enseignant de 5e année, propose de faire passer des  

  photos d’élèves, prises au courant de l’année,  sur un écran d’ordinateur en 
  continu,  lequel  serait placé près du service de garde. Il nous présentera les 
  coûts du projet dans un prochain C.É. Les membres  sont favorables  
  à ce projet. 

 
2.7 Visite de l’école secondaire 
 Les élèves de 6e année iront prendre le pouls de la vie à l’école secondaire Du grand 
 Coteau le 27 février 2012 en avant-midi. Pour cette occasion, chaque élève sera 
 jumelé avec un  étudiant de secondaire 1 et vivra l’expérience d’un avant-midi au 
 secondaire.  

 
3.  Informations  

3.1 Carrière Mont St-Bruno 
 M. Fortin nous a lu une lettre provenant  du Ministère de l’environnement qui 

constate qu’il y a effectivement un problème et aussi il nous informe que la carrière 
a fait des modifications suite à des recommandations faites antérieurement. 
   

 3.2  Site web 
  Les documents sont accessibles sur le site web en cliquant sur « Conseil  
  d’établissement ».  
  Éventuellement, nous devrions être en mesure d’envoyer toute l’information par  
  courriel. 
  
 3.3. Suivi de la convention de gestion et de réussite 
   Le 15 février 2012, il y aura une réunion à la Commission scolaire pour cibler les 
   moyens qui seront mis en œuvre cette année  pour la réussite scolaire. Le comité  
   pédagogique se penchera sur les priorités en 2011-2012. En lien avec la réussite en  
   lecture pour les garçons, la bibliothécaire de la commission scolaire fera une  
   analyse du contenu de notre bibliothèque et nous donnera des suggestions de  
   livres  pour aider les garçons. 
 
     3.4   Dépistage du radon 
   Des appareils ont été installés dans plusieurs locaux au plafond  jusqu’au printemps 
   par mesure de prévention. Après analyse des résultats, les parents en seront  
   informés. 
 
 3.5 Vaccination 
   Le 15 février, les infirmières du CSSS Pierre Boucher vont vacciner les élèves, le 
  personnel  et tous les bénévoles qui ne sont pas vaccinés contre la rougeole. 
 
 3.6 Programme d’anglais intensif 
  Le gouvernement a planifié d’implanter le programme d’anglais intensif dans les 5 
  prochaines années. Une demi-année en français et une demi-année en anglais 
   semble la formule la plus souhaitable. La Commission scolaire a formé un comité  
  avec des représentants de différents secteurs pour planifier cette implantation.  
  Vous pouvez lire de l’information à ce sujet au http://www.mels.qc.ca section  
  anglais intensif sur la page d’accueil. 
 

4.  Parole aux divers représentants 
  4.1  M. Fortin nous fait part des différents sujet traités au Comité de parents 
  4.2   Service de garde : L’activité hockey cosom se poursuit dans le cadre des jeudis en 
  folie. 

 
5. Autres sujets 
  5.1 Bourse des commissaires 
   La banque Nationale donnera une bourse de $ 5000.00 aux commissaires du  
  secteur de Sainte-Julie St-Amable  dans le cadre de la réussite scolaire.  Un élève de 
  6e année sera choisi dans chacune des écoles du secteur et il recevra  un  
  dictionnaire le 13 février à l’école Du Grand Coteau. Édouard Therrien est l’élève de   

   l’école Du Grand-Chêne récipiendaire de ce prix. 
 
  5.2 Hôpital Ste-Justine 
   La maman de Jenny Breau, élève de Sainte-Julie de 1re année, qui est suivie par les 
  médecins de l’hôpital Ste-Justine pour  une maladie dégénérative, nous demande 
  de voter pour Jenny dans le cadre d’un concours qui vise à ramasser des fonds pour 

http://www.mels.qc.ca/


  l’hôpital Sainte-Justine.  Toute la documentation est affichée dans l’entrée du  
  service de garde. 

 
  5.3 Adresse courriel  parent 
   Ce point a été discuté en 3.2.  
6.  Évaluation de la rencontre 
 

CÉ # 11-12-027 7. Levée de l’assemblée 
      Levée de l’assemblée à 21h30. 
     Tous les sujets  à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par M. Vincent  
     Fortin, secondé par Sonia Gagné et résolu : 
    
     QUE la séance soit levée. 
     
    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
 
 
 
 
____________________________      ______________________________ 
Mme Suzie St-Cerny   Mme Joanne Morin 
Présidente     Directrice  


